



Grupos parlamentarios fijan posturas sobre dictamen que reforma la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal

Diputada y diputados de los seis grupos parlamentarios fijaron postura en torno al dictamen que reforma disposiciones de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, para crear las secretarías Anticorrupción y Buen Gobierno, de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación, de las Mujeres, y la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones.

El diputado Joaquín Zebadúa Alva (Morena) resaltó que las reformas ayudarán a tener el gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo, pues con la Secretaría de las Mujeres habrá un diálogo permanente. La Agencia permitirá que todas y todos los mexicanos tengamos acceso a las tecnologías de la información, simplificar trámites y que la gente no pierda tiempo haciendo filas. Se busca una Secretaría de Relaciones Exteriores cuyo eje rector sea la migración y el de la Secretaría de Agricultura la soberanía alimentaria.

Aplaudió el fortalecimiento de la Secretaría de Seguridad Pública, pues el combate al crimen organizado y dotar de paz a los mexicanos es un tema multifactorial. Consideró que se quiere una secretaría que se coordine de manera efectiva con las secretarías estatales y es necesaria su rectoría para que tenga facultades de investigación y ayudar al Ministerio Público de la Federación. Además, seguir mitigando y atacando el tema de la corrupción, con la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno.

<https://www.tallapolitica.com.mx/grupos-parlamentarios-fijan-posturas-sobre-dictamen-que-reforma-la-ley-organica-de-la-administracion-publica-federal/>